
令和５年 中古車部会 

第２回運営委員会 議事録 

 

〇日 時： 令和５年７月２７日（木） 11時 00分～ 

〇場 所 ：熊本県自動車会館 3階特別会議室 

 

〇参加者 

担当理事：坂田 信治 日産プリンス熊本販売 社長 

運営委員長 ： 澤村 明宏 

副運営委員長 ： 田中 隆博  副運営委員長 ： 井原 信行  

運営委員 ： 中島 健 武谷 正勝 出井 和光 植田 透 

事務局 ： 松本専務理事、羽田野事務局長 

熊日広告社： 課長 佐藤 直樹 様 

 

〇坂田担当理事挨拶 

  １月開催の第１回部会、そして３月、春の中古車フェスティバル以来となりますが、皆さん、お変

わりありませんか。最近、巷ではビッグモーターの話題で持ちきりですが、今後どのように展開して

いくのか、自動車業界のみならず、多くの人から注目を集める事と思います。不正を働いた組織に

対しては、しっかりと断罪されなければならないが、しかしながら、その中で、まじめに働いている

従業員は可哀そうであり、関心があるところです。 

「商売」とは、その時だけ儲かればよいというものではなく、その後も永く面倒を見るのが大切であり、 

かつ正直に面倒を見ていかなければならないと、昔の人は良く言ったものです。報道されている

保険会社との関係は、強者と弱者の関係にあり、立場が弱いところに付け込んで商売を続けるの

は、永くは続かないものだと思いながらニュースを見ているところです。 

また、最近ではコロナ感染者も増加傾向と聞いており、我が社でも数名の感染者が出て、工場

を回すのに苦労しているといった状況です。皆さんも、コロナ感染には十分注意してください。 

本日は、秋の中古車フェスティバルに向けての話し合いです。３月春の開催が成功裏に終わって

いますので、秋も皆で英知を出し合い、イベントを成功させましょう。 

 

澤村運営委員長議事進行 

議題 1、熊本県下新車ディーラー中古車フェスティバル２０２３秋の開催について 

   資料を基に熊日広告社 佐藤様より企画内容の説明があった。（詳細資料参照） 

   決定事項 

  ➢ 開催日：令和５年１０月２１日（土）２３日（日）の 2日間 

   コロナ感染症が５類に移行になった為 

手指消毒の実施 ○ マスクの着用実施 × （各社の判断に任せる、事務局は実施する） 

検温の実施    × 開会式は責任者のみで実施 ○ 

テント、テーブルについては、各社にてサイズ、数を選択し、別請求とする。 

ﾊﾟｰﾃﾝｼｮﾝの設置× 来場プレゼントの実施（ポップコーン）○ 



キッチンカーの実施○    

  ➢ 今回のデザイン案については次回開催時の提案  

 ➢ 成約プレゼント ・・・ カタログギフトのプレゼント（追加・返品が可能なので） 

 ➢ 来場プレゼント、他・・・ホップコーン（塩）、キッチンカー（軽食、スイーツ等） 

 ➢ イベント    ・・・ JAF こども安全免許証、ビーズストラップ 

  ➢ 予 算     ・・・ 前回、総額１千万。 参加１１社で３３コマ ＝３０３千円/１コマ 

    ※各社毎発注のテント・椅子・テーブルに関しては、全体予算から徐外し、熊日広告社から

個別に請求することで了承。次回、部会開催時に最終予算について説明を頂く。 

➢ レイアウト（配置）については、前回同様、左逆 L 字側をトヨタ G とし、グランメッセ建屋側を

日産 G とする案で作成。次回、部会開催時に最終案を提示する旨報告があった。  

 

  ■各社の意見 

     ・ご成約アンケートの内容について、質問項目の削除及び記述の訂正等、意見が出された。 

     ・広告デザイン案については、これまでの流れを汲んだ「秋の紅葉風」に修正。 

ポイントとして、新車ディーラーとしての「安心・安全」の文言を PRすることで了解された。 

 

■ 参加申し込み 

・8月 16日までに参加の有無・必要ブースコマ数の報告を依頼する 

 

  議題２．中古車の「支払総額」に関するマニュアルについて 

事務局から説明があった。 

７月２８日（金） 福岡 研修会 

１０月６日（金） 熊本で開催 ※詳細別途ご案内 

     

 

 以上で、第２回中古車運営委員会を閉会した。 


